



M. Olivier BROCHET  
Directeur de l'AEFE  
23 Place de Catalogne  
75014 Paris

Monsieur le Directeur de l'AEFE,

J'ai l'honneur de vous informer que l'UNSA-éducation dépose un préavis de grève pour l'ensemble des collègues du réseau AEFE le jeudi 9 mai 2019 pour les motifs suivants :

- Dénonciation de la politique d'affaiblissement des services publics sur laquelle le gouvernement s'arc-boute alors que l'ensemble des organisations syndicales rejette le projet de loi sur la Fonction publique.

Pour l'AEFE,

- Dénonciation de la baisse de 10% du budget de l'Agence
- Non renouvellements de détachements pour des personnels en postes dans le réseau alors que le MEN, l'an dernier, par l'intermédiaire de son DGRH, nous avait assuré que cette limitation de la durée de détachement ne devait pas concerner les personnels actuellement détachés, à condition qu'ils restent sur leur poste.
- Non application de la note de service n° 2018-102 du 6-9-2018. Cette note écrite sans concertation avec les représentants des personnels précise que « afin de favoriser la mobilité des personnels enseignants du premier et du second degrés, des personnels d'éducation et des psyEN, les agents nouvellement détachés à l'étranger ne pourront être maintenus dans cette position de détachement au-delà de six années scolaires consécutives ». Il semble que, dans de nombreux départements, et principalement pour les collègues du 1<sup>er</sup> degré, cette consigne ne soit pas appliquée (refus de premières demandes de détachements), allant donc à l'encontre de la politique souhaitée. Ces refus mettent aussi en difficulté les établissements du réseau concernés.

Pour toutes ces raisons, l'UNSA-éducation appelle l'ensemble des personnels du réseau à la grève, le 9 mai 2019.

Veillez agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de ma parfaite considération.

Patrice Menoud  
Secrétaire général de la section  
Hors de France du SE-Unsa

